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Концерт

(2-1)

Завораживающий 
фейерверк музыки

Вот о таких концертах, что состо-
ялся в субботу, 7 ноября, в центре 
культуры «Современник», и гово-
рят в самых превосходных степе-
нях: «Это было удивительно, упо-
ительно, волшебно! Это было так 
прекрасно!».
На сцене блистали солисты арт-

проекта «Тенора XXI века». Их приезд 
стал возможным благодаря стараниям 
Государственной корпорации по атом-
ной энергии «Росатом», где разработана 
программа «Территория культуры атом-
ной отрасли».

7 ноября в Лесном были: Михаил 
Урусов – солист Московского академи-
ческого музыкального театра им. Ста-
ниславского и Немировича-Данченко, 
театра «La Sсala» (Милан, сезон 2006), 
лауреат международных конкурсов, ла-
уреат премии Фонда Ирины Архиповой, 
лауреат премии города Москвы, за-
служенный артист России; Александр 
Скварко – солист Московского муни-
ципального театра «Новая опера», ла-
уреат международных конкурсов; Алек-
сандр Захаров – солист Большого теа-
тра России, заслуженный артист Респу-

блики Ингушетия, лауреат всероссий-
ских и международных конкурсов; Дми-
трий Сибирцев – музыкальный руково-
дитель проекта «Тенора ХХI века», ла-
уреат всероссийских и международных 
конкурсов, лауреат премии Фонда Ири-
ны Архиповой.

Эти четверо мужчин заворожили зал. 
Их голоса звучали так, что когда очеред-
ное произведение заканчивалось, каза-
лось, что тишина еще звенит, а в иные 
моменты просто мурашки по спине!

Буквально недавно «Тенора XXI века» 
вернулись из Австрии, где выступали в 
Вене, в знаменитом зале «Штадхале». 
Там им пришлось совершить, как сказал 
руководитель проекта и ведущий вече-
ра Дмитрий Сибирцев, настоящий под-
виг: выучить известные русские произ-
ведения на немецком языке, причем с 
австрийским акцентом.

И вот на сцене в Лесном, разве не 
предмет для гордости жителей неболь-
шого закрытого города? Ведь «Тенора 
XXI века» выступали более чем в 100 го-
родах России, в 20 странах ближнего и 
очень дальнего зарубежья, в лучших за-
лах мира.

В полном составе «Тенора XXI века» 
каждый год выступают с сольными про-
граммами в концертном зале «РосАто-
ма». Жаль, мы не увидели их в полном 
составе: а это 7 исполнителей, оркестр, 
балет! Представляю, какое это гранди-
озное зрелище, но понятно, привезти та-
кой состав в далекий от центра город – 
дело очень сложное. Но были благодар-
ны и за этот концерт, потому что пели 
артисты с огромной самоотдачей. Дми-
трий Сибирцев так и сказал: «Неваж-
но, велика или мала сцена – мы будем 
работать с открытой душой и открытым 
сердцем!»

Приятно было услышать из его уст и 
высокую оценку инструменту известной 
фирмы «Kawai Piano», который, напом-
ню, был приобретен с помощью город-
ской администрации для СКДЦ «Совре-
менник» в 2007, в год 60-летия города, 
и бережно в учреждении сохраняется. 
«Таких инструментов не увидишь даже 
в Москве, в залах консерваторий и муз-
училищ. На таком инструменте грех не 
сыграть!».

Как безумно быстро пронеслись два 
отделения концерта, как хотелось слу-
шать еще! Поблагодарить артистов вы-
шел на сцену глава городского округа 
Сергей Щекалев: «Все, что происходи-
ло на сцене, было так замечательно и 
прекрасно! Надеемся, что вы не пожа-
леете о том времени, что потратили, до-
бираясь до нас!» А начальник отдела 
культуры Вера Кучур добавила, обра-
щаясь к залу: «Согласитесь, одно из са-
мых ярких, незабываемых впечатлений 
детства – фейерверк. Сегодня на сце-
не был фейерверк музыки, удивитель-
ного таланта и необыкновенно краси-
вых мужчин!»

Прощаясь, артисты выразили надеж-
ду приехать в Лесной всемером. Будем 
ждать новых проектов программы «Тер-
ритория культуры Росатома». Един-
ственное – видимо, не надо распреде-
лять эти билеты по тем организациям, 
чьи работники не считают нужным побы-
вать на концерте. Уверена, в городе на-
шлось бы немало желающих на такой ве-
чер попасть, в тех же учреждениях куль-
туры таких немало, а они не попали...

Татьяна САИТОВА, редактор 
отдела культуры г. Лесного.

Фото автора.

У области будет 
новый губернатор?

10 ноября Президент России Дми-
трий Медведев внес на рассмотре-
ние Палаты Представителей Законо-
дательного Собрания Свердловской 
области и Областной Думы кандида-
туру Александра Мишарина для на-
деления его полномочиями губерна-
тора.
Ранее партия «Единая Россия» пред-

ложила президенту выбрать губернато-
ра из трех кандидатур, в числе которых 
были директор Департамента промыш-
ленности и инфраструктуры Правитель-
ства РФ Александр Мишарин, действу-
ющий губернатор Эдуард Россель, срок 
полномочий которого истекает 21 ноя-
бря, и председатель областного прави-
тельства Виктор Кокшаров.

Александр Мишарин родился в 1959 
году в Свердловске. В 1981 году окон-
чил Уральский электромеханический 
институт инженеров железнодорожного 
транспорта. С 1981 года работал элек-
тромехаником, а затем главным инже-
нером на Свердловской железной доро-
ге. С 1998 года – заместитель министра 
путей сообщения РФ. С 2001 года - пер-
вый заместитель министра путей сооб-
щения. В июне 2004 года занял долж-
ность заместителя министра транспор-
та РФ. В январе 2009 года был назначен 
директором Департамента промышлен-
ности и инфраструктуры Правительства 
РФ. Женат, двое детей.

Как сообщают источники в админи-
страции президента, Медведев при-
нял решение о выдвижении Мишарина 
в последний момент. Премьер-министр 
Владимир Путин якобы настаивал на 
кандидатуре Росселя, однако Медведев 
предпочел Мишарина. «По его мнению, 
крепкий хозяйственник быстрее поста-
вит область на ноги», – комментирует 
один из источников.

Что касается партийной принадлеж-
ности Александра Мишарина – очевид-
но, что опыт работы во время выборных 
кампаний как Путина, так и свердлов-
ской «Единой России» не прошли да-
ром – сегодня вероятный новый губер-
натор Свердловской области является 
членом генерального совета «Единой 
России» – такого доверия партия вла-
сти не оказывала даже Эдуарду Россе-

лю, не говоря уж о третьем из выдви-
гавшихся претендентов на кресло гла-
вы Свердловской области – Викторе 
Кокшарове.

По оценкам политиков, решение пре-
зидента отразится на перспективах 
всех губернаторов-долгожителей. Такое 
мнение, в частности, высказывал глава 
бюджетного комитета свердловской Об-
ластной Думы Владимир Терешков.

«Чтобы не переназначить такую фи-
гуру как Эдуард Эргартович, надо иметь 
очень веские основания. И возраст 
здесь – не главное. Надо также пони-
мать, что за Росселем идут такие люди 
как Тулеев, Рахимов, Шаймиев, Луж-
ков. И все они смотрят – как поступят 
с этим человеком», – уверен Терешков.

Свердловское Законодательное Со-
брание планирует рассмотреть канди-
датуру Александра Мишарина на пост 
губернатора Свердловской области 17 
ноября. Но уже сейчас главный ураль-
ский единоросс Игорь Баринов в ин-
тервью различным СМИ подчеркивает: 
свердловское региональное отделение 
«Единой России» поддержит выдви-
женца президента. «С одной стороны, 
Александра Сергеевича можно поздра-
вить с тем, что на его кандидатуре оста-

новил свой выбор Дмитрий Медведев, 
с другой стороны, регион ему достал-
ся мощный, крупный и насколько мощ-
ный, настолько и сложный, – говорит 
Игорь Баринов. – Достаточно тяжело 
по позициям уральской экономики уда-
рил экономический кризис, одну про-
блему безработицы можно весь сле-
дующий год расхлебывать. Но Алек-
сандр Сергеевич, я уверен, справится с 
этой задачей. Это человек новой фор-
мации, сильный и современный менед-
жер». А депутат Областной Думы Дми-
трий Нисковских отмечает, что канди-
датура Александра Мишарина устраи-
вает всех: политические, промышлен-
ные и общественные круги Свердлов-
ской области. «Я готов работать с лю-
бым губернатором, предложенным пар-
тией «Единая Россия», – отметил он. 
Заместитель же председателя Пала-
ты Представителей областного Законо-
дательного Собрания Александр Се-
ребренников высказывается так: «С 
Александром Мишариным мы пересе-
кались еще в то время, когда он руко-
водил Свердловской железной доро-
гой, в периоды согласительных комис-
сий по принятию бюджета. Личные впе-
чатления о нем: работоспособный и де-
ловой».

Но больше всего, конечно, сейчас 
всех интересует вопрос формирования 
новой команды нового губернатора. 
В этом вопросе сложно делать какие-
либо прогнозы, однако, можно отме-
тить, что Мишарин довольно долго ра-
ботает в Москве и с местным полит-
истеблишментом его связи не слишком 
сильны. Тем более что и карьерный 
рост его связан был скорее с фигура-
ми федерального масштаба. Да и сама 
логика ситуации, когда в кризис назна-
чают новое лицо, говорит о возможной 
смене руководящего состава – иначе, 
почему бы было не оставить Росселя 
или Кокшарова?

Как бы то ни было, ясно одно – 
Свердловскую область ждут опреде-
ленные перемены. А как они отразят-
ся на жизни простых уральцев – пока-
жет время.

Подготовила Н. ИГНАТЬЕВА.

Слева направо: М. Урусов, Д. Сибирцев,
                             А. Скварко, А. Захаров.

А. Мишарин.


